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ＪＲＣ部 1・２年生６名が、5 月 2５日(土)、いなざわ特別支援学校の運動会にボランティ

ア活動に行ってきました。来校者受付と、ＰＴＡ役員さんが行う飲料販売とバザーのお手伝

いをしました。 

非常に多くの保護者の方や、関連の事業所･企業の方が来校され、受付で待って頂く時間帯

もありました。飲料の販売では、暑さも手伝ってお客様が次々と購入され大忙しでした。お

昼の時間帯に行うＰＴＡ主催のバザーでは、会計・包装などをお手伝いしましたが、本当に

多くの人で賑わっていました。 

昼休みには、特別支援学校の校舎内見学をさせていただきました。新しく建築された校舎

なので、内装に木をたくさん使用していて、清潔で落ち着いた雰囲気でした。そして、玄関

や校舎・トイレの入り口に段差がないこと、階段の段差が低く高い位置と低い位置の 2 カ所

に手すりがあること、ホワイトボードが車いすの生徒でも届くように作られていること、エ

レベーターがあることなど、教科書でしか見たことがないバリアフリーの構造を実際に見る

ことができて、とても勉強になりました。 

ＰＴＡ役員の皆さんと担当の先生方が優しく丁寧に教えて下さったおかげで、活動を無事

終えることができました。また今回参加した生徒達は、将来、看護師や介護士、福祉の関係

の仕事を希望しているので、非常に良い経験となりました。 

今後も、機会を見つけて交流していきたいと思っています。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ボランティアの説明を受けているところ。

やさしく丁寧な説明に緊張もほぐれます。 

バザー会場の様子。会計を間違えない

かドキドキ！ 

教室の入り口はＶレール方式で段差がなく、

スリッパでもつまづくことがありません。 

ＰＴＡ役員の皆さんと記念撮影！ ありがとうございました！ 

 

段差のない昇降口は、スロープより入りや

すく感じました。 


